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ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL DE 

DEPORTE, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, EQUIPAMIENTO Y ESCENARIOS 

DEPORTIVOS DRAFE 

 
 
 

 
CONSEJO  LOCAL DRAFE  KENNEDY   

ACTA N° _5_SESIÓN ORDINARIA _X EXTRAORDINARIA   

 

 
FECHA: 11/06/2025 

 
HORA: 4:00 p.m. – Finalización: 06:10 p.m. 

 

LUGAR O PLATAFORMA: Alcaldía Local de Kennedy. 

 

ASISTENTES: 

 

SECTOR 
CONSEJO/ ENTIDAD 

Incluir Instituciones públicas 

NOMBRE DELEGADO O 
REPRESENTANTE 

Representante de Escuela 
de Formación Deportiva 

avalada o Clubes Deportivos 
con reconocimiento deportivo 

vigente 

 
 

 
Consejero 

 

 
César Augusto Sánchez 

Representante de Persona 
Mayor 

 
Consejera 

Maria Elcy Marquez 

Representante de las Juntas 
de Acción Comunal de la 

localidad 

 
Consejero 

 
Simon Cruz Fajardo 

Representante de Grupos Consejera Maribel Solis Avila 
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étnicos y sociales   

Representante de Sector 
Educativo 

 
Consejero 

Luis Fernando Vizcaino Soler 

Alcaldía Local de Kennedy Delegado Daniel Lugo 

IDRD Delegada Liliana Cruz 

 
AUSENTES: 

 

 
SECTOR 

 
JUSTIFICACIÓN 

CONSEJO / ENTIDAD 

Incluir instituciones públicas 
NOMBRE DELEGADO O 

REPRESENTANTE 

Representante de la 
Población con 
Discapacidad 

NO 
 

Consejero 

Ruben Dario Mendez 
Montoya 

Representante de 
Jóvenes 

NO  
Consejero 

Juan Daniel Rodriguez Paez 

Representante de 
Colectivos, 

Agrupaciones o ESAL: 
Fundaciones, 

Corporaciones, 
Asociaciones 

NO  
 

 
Consejero 

 

 
Harold Vargas 

SDRD NO Delegado Leonardo Ruiz 

 
 

 
INVITADOS: 

 

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD NOMBRE DELEGADO O REPRESENTANTE 
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SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD NOMBRE DELEGADO O REPRESENTANTE 

Alcaldia Local de kennedy Astrid Ramirez 

Alcaldia Local de kennedy Sebastián candela 

 

 
No de consejeros Activos:  11  

No de consejeros Asistentes:  7    

No de consejeros Ausentes:  4   

No de consejeros Ausentes con justificación:  0  

No de Invitados a la sesión:  2  

Porcentaje de asistencia de consejeros activos 63.64%_ 

Quorum deliberatorio _X_ decisorio_X_ 

 
 
 

 
I. ORDEN DEL DIA: 

1. Saludo y Verificación de quorum. 

2. Revisión de asistencia de consejeros/as. 

3. Revisión actividad festival de porras. 

4. Revisión actividades plan de acción 2025. 

5. Planeación de actividad DRAFE al parque. 
 
 
 

II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 

 
1. Saludo y Verificación de quorum. 

 
La sesión fue instalada por la Presidencia del Consejo, quien dio la bienvenida a los y las consejeras 
presentes y agradeció su puntualidad y compromiso con el proceso participativo. Se indicó que la sesión 
tendría una agenda concreta con puntos clave a tratar y se proyectaba como una jornada ágil. 
Seguidamente, se procedió a realizar la verificación del quórum, confirmando la asistencia de siete (5) 
consejeros y consejeras y dos (2) delegados de los once (11) que integran el Consejo Local DRAFE de 
Kennedy, así como la participación de dos (2) invitados institucionales. Con base en esta asistencia, se 
estableció que se cumplía el quórum deliberatorio y decisorio requerido para el desarrollo de la sesión, por 
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lo cual se dio continuidad a la agenda programada. El orden del día fue leído y aprobado por los y las 
consejeras sin objeciones. 

 
2. Revisión de asistencia de consejeros/as. 

 
La Secretaría Técnica presentó un informe consolidado sobre la asistencia de los y las consejeras a las 
sesiones realizadas desde el 18 de enero de 2024 hasta la más reciente sesión extraordinaria del 21 de 
mayo de 2025. Se explicó que el seguimiento se viene realizando a través de un cuadro en Excel, con 
base en registros históricos y la continuidad asumida desde la anterior Secretaría Técnica. En este 
análisis se evidenció que algunos consejeros acumulan más de tres (3) inasistencias injustificadas, 
situación que según el reglamento interno del Consejo DRAFE de Kennedy constituye causal de 
abandono del cargo. 

 
El caso más destacado fue el del consejero representante del sector de Colectivos, Agrupaciones o 
ESAL, Harold Vargas, quien acumuló cinco (5) inasistencias sin justificación y no ha manifestado su 
intención de continuar ni ha presentado carta formal de renuncia, pese a haber expresado previamente su 
intención de retirarse por motivos laborales. Tras un análisis colectivo, se acordó dejar constancia en acta 
de la aplicación del reglamento, declarando la vacancia del cargo y adelantando el procedimiento 
correspondiente para su reemplazo, verificando si existe un segundo renglón o si se requiere nueva 
elección. 

 
Durante el análisis, también se revisaron otros casos como el del consejero del sector educativo, quien 
completó tres (3) inasistencias, y se discutió la necesidad de establecer si el conteo se realiza desde el 
año en curso o acumulando sesiones anteriores, en el marco de la reestructuración del Consejo. 
Finalmente, se propuso realizar una lectura colectiva del reglamento en próximas sesiones, 
especialmente para la orientación de los nuevos integrantes. 

 
3. Revisión actividad festival de porras. 

 
En este punto se socializó el avance de la planeación del Festival de Porras, propuesto como una de las 
actividades del Plan de Acción 2025 del Consejo Local DRAFE de Kennedy, con el objetivo de generar un 
evento de impacto local que visibilice el trabajo de las escuelas deportivas y fomente la participación 
comunitaria. Se hizo un recuento del trabajo realizado en sesiones anteriores, donde se acordó la posible 
fecha de realización —inicialmente prevista para el 27 de junio— y se analizaron escenarios como el 
Coliseo Cayetano Cañizares. 

 
Uno de los principales temas discutidos fue la condición de la pedana (estructura necesaria para la 
ejecución de las rutinas de porrismo), la cual presenta un alto grado de deterioro y no garantiza 
condiciones de seguridad para los participantes. Se relató una visita de verificación realizada con apoyo 
de un entrenador de la Liga de Gimnasia de Bogotá, en la cual se confirmó el mal estado del equipo. 
Asimismo, se socializó una cotización entregada por dicha Liga para el alquiler de una pedana funcional 
por un valor aproximado de $3.450.000 sin logística, y $4.300.000 con logística incluida (montaje y 
desmontaje), exclusivamente si el evento se realiza en el Coliseo Cayetano. Se planteó también la 
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posibilidad de alquilar equipos a escuelas privadas o de utilizar formatos más livianos y seguros, como los 
utilizados por bandas o agrupaciones independientes. 

 
Dada la complejidad logística y los altos costos asociados al desarrollo del evento, especialmente por los 
requerimientos en salud y seguridad (ambulancia medicalizada, permisos SUAGA, entre otros), se puso 
en consideración la posibilidad de modificar la disciplina deportiva del festival. Como alternativa, se 
propuso realizar un evento de patinaje, aprovechando que algunos parques de la localidad cuentan con 
pistas adecuadas y que la implementación es menos costosa. 

 
Finalmente, se acordó revisar la viabilidad presupuestal con la Oficina de Participación de la Alcaldía 
Local y reprogramar el evento para los meses de septiembre u octubre, con el fin de tener mayor tiempo 
para la planeación y para tomar una decisión definitiva sobre el enfoque y la disciplina deportiva del 
festival. La Oficina de Participación se comprometió a explorar posibles apoyos logísticos y financieros y 
presentar una propuesta ajustada en la próxima sesión. 

 
4. Revisión actividades plan de acción 2025. 

 
Durante este punto, se informó que el Plan de Acción 2025 del Consejo Local DRAFE de Kennedy fue 
aprobado oficialmente en la sesión extraordinaria del 21 de mayo del presente año, cumpliendo con el 
plazo establecido por el Instituto Distrital de Recreación y Deporte (IDRD) para todos los Consejos 
Locales de la ciudad. Se indicó que el documento aprobado fue socializado oportunamente a través del 
grupo de WhatsApp del Consejo y por correo electrónico, y no recibió observaciones por parte de los 
integrantes, razón por la cual se consideró validado y fue firmado por el presidente y la secretaría técnica. 

 
Se destacó que el plan de acción no sufrió modificaciones sustanciales respecto a lo discutido 
previamente en sesiones ordinarias, y que contiene actividades estratégicas orientadas al fortalecimiento 
de la participación, la apropiación de los escenarios deportivos, la visibilidad del Consejo y el 
acompañamiento a sectores poblacionales con menor representación. Una de las primeras actividades 
contempladas, el Festival de Porras, fue abordada en el punto anterior, y se encuentra en fase de ajuste 
por motivos logísticos y presupuestales. 

 
Adicionalmente, se reiteró la importancia de que cada consejero o consejera asuma el seguimiento y 
ejecución de las acciones previstas en el plan, desde su respectivo sector o área de representación. Se 
propuso que en próximas sesiones se realice un seguimiento detallado al cumplimiento de cada línea del 
plan y que, en caso de ser necesario, se consideren ajustes o reorientaciones de acuerdo con las 
condiciones locales o nuevas oportunidades de articulación institucional. 

 
5. Planeación de actividad DRAFE al parque. 

 
En este punto se abordó la planeación de la actividad “DRAFE al Parque”, entendida como una estrategia 
de visibilidad del Consejo Local de Deporte, Recreación y Actividad Física (DRAFE), dirigida a promover 
la apropiación ciudadana de los parques, el fortalecimiento de la participación comunitaria y la articulación 
institucional. Se destacó la necesidad de que el evento tenga un enfoque incluyente, recreativo y 
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formativo, respondiendo a las realidades y necesidades del territorio, y que contribuya a mejorar el uso 
social de los escenarios deportivos, especialmente en zonas con baja cobertura o problemáticas sociales. 

 
Se propusieron diversos criterios para la selección del parque donde se desarrollará la actividad, entre 
ellos: accesibilidad, baja oferta institucional, condiciones de seguridad, diversidad poblacional y potencial 
de impacto. Tras un amplio análisis de opciones, se acordó de manera preliminar realizar el evento en el 
Parque Cervantes, ubicado en la Avenida Boyacá con Primero de Mayo, por su ubicación estratégica, 
condiciones físicas, facilidad de acceso y la baja frecuencia de eventos institucionales en la zona. 

 
Asimismo, se definió la fecha tentativa del evento para el domingo 13 de julio de 2025. Se propuso un 
horario general de 9:00 a.m. a 3:00 p.m., y se acordó estructurar una jornada continua con actividades 
simultáneas. Entre las propuestas presentadas por los consejeros y delegados se destacan: juegos 
tradicionales (rana, tejo, golosa, trompo, lazo, colores), muestra de bandas marciales, festival relámpago 
de baloncesto 3x3, retos deportivos, recreación dirigida, práctica libre y activaciones físicas para personas 
mayores. 

 
Cada sector asumió compromisos para organizar componentes específicos del evento. Se solicitó a los y 
las consejeras enviar registros fotográficos del parque, estructurar la parrilla de actividades y coordinar 
con sus respectivos sectores la participación de grupos, escuelas o usuarios. La Alcaldía Local, a través 
del IDRD y la Oficina de Participación, ofreció apoyo en la gestión logística (refrigerios, sonido, vallas, 
tarima, certificaciones y prensa), sujeto a disponibilidad y previa solicitud formal con la información 
consolidada del evento. 

 
Se concluyó que esta actividad permitirá fortalecer el reconocimiento del Consejo en el territorio, 
dinamizar el uso de los parques de proximidad y fomentar el trabajo articulado entre sectores, comunidad 
y entidades distritales. 

 
III. CONVOCATORIA SIGUIENTE SESIÓN 

 
Durante la sesión se propuso realizar una próxima reunión extraordinaria del Consejo Local DRAFE de 
Kennedy en el mes de julio de 2025, con el fin de hacer seguimiento y definición final de las actividades 
planeadas, en especial la organización del evento “DRAFE al Parque” programado tentativamente para el 
13 de julio. Aunque no se definió una fecha exacta en esta sesión, se dejó claro que dicha convocatoria 
será gestionada en los próximos días, de acuerdo con la disponibilidad de los y las consejeras y las 
entidades participantes. 

 
La Secretaría Técnica asumió el compromiso de enviar la convocatoria formal una vez se consoliden los 
elementos logísticos, la parrilla de actividades y las responsabilidades de cada sector, con el objetivo de 
garantizar que en la siguiente sesión se cuente con los insumos necesarios para aprobar y afinar los 
últimos detalles del evento. 
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TAREAS Y COMPROMISOS 

 
 
 
 
 

 
IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS 

 

PROPUESTAS 

PUNTO 
DEL 

ORDEN 
DEL DÍA 

 
DESCRIPCIÓN DE LA 

PROPUESTA 

 
PROPONENTE 

 
APROBACIÓN 

(SI - NO) 

OBSERVACIONES 

2. Revisión 
de 

asistencia 

Aplicar el reglamento frente a las 
inasistencias del consejero Harold 

Vargas y declarar su vacancia 

Secretaría 
Técnica / 
Plenaria 

 
Sí 

Se procederá a 
verificar suplencia o 
iniciar proceso de 

reemplazo. 

 
3. Festival 
de porras 

 
Reprogramar el evento para 

septiembre u octubre de 2025 

 
Oficina de 

Participación 

 
Sí 

Se revisará 
viabilidad técnica y 
presupuestal antes 
de definir disciplina 

definitiva. 

3. Festival 
de porras 

Explorar cambio de disciplina (por 
ejemplo, patinaje) por costos 
logísticos y requerimientos de 

seguridad 

IDRD y 
Consejeros 

 
Sí 

Se evaluarán 
alternativas con 
menor costo y 

riesgo. 

 
5. DRAFE 
al parque 

Realizar evento DRAFE al Parque 
el 13 de julio en el parque 

Cervantes 

 
Plenaria del 

Consejo 

 
Sí 

Actividad en horario 
de 9 a.m. a 3 p.m.; 
cada sector definirá 
su aporte y logística 
será gestionada. 

5. DRAFE 
al parque 

Incorporar actividades diversas: 
juegos tradicionales, bandas, 

baloncesto 3x3, retos deportivos y 
recreación dirigida 

Consejeros/as 
por sectores 

 
Sí 

Se construirá parrilla 
de actividades; se 

gestionará apoyo de 
la Alcaldía e IDRD. 

5. DRAFE 
al parque 

Solicitar a la Alcaldía apoyo 
logístico: refrigerios, sonido, 
tarima, prensa y certificados 

Secretaría 
Técnica / IDRD 

 
Sí 

Se hará solicitud 
formal con los datos 
consolidados del 

evento. 
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DESCRIPCIÓN DE LA TAREA 

O COMPROMISO 

 
RESPONSABLES 

FECHA LÍMITE PARA LA 

PRESENTACIÓN DEL 

COMPROMISO O TAREA 

   

 

 
V. REGISTRO DE OBSERVACIONES Y/O SUGERENCIAS 

 

CONSEJERO/A 
DRAFE 

DESCRIPCIÓN 

  

  

  

 

 
En virtud de lo establecido por el reglamento interno del Consejo, la presente acta se firma por: 

 
 
(ORIGINAL FIRMADA) 

 

PRESIDENTE(A) REPRESENTANTE DE SECRETARÍA 
TÉCNICA EN LA SESIÓN 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
Elaboró: Laura Victoria Arango Falla 


